



長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。2学期初日、子供たちは元気よく登校し、夏休みにあった出来事を楽しそうに語り合っていました。

さて、2学期は運動会、マラソン記録会、社会見学などたくさんの行事があります。気持ちのよい充実したスタートとなるように、規則正しい生活のリズムを取り戻しましょう。2学期も一人一人が更なるレベルアップを目指し、学習・運動ともに実りの多い時間を過ごせるように、担任も心を引き締めて臨もうと思っています。今後も保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

☆コンパスについて

算数でコンパスを使った学習を11月に行います。購入用封筒を配りますので、購入を希望される方は9月12日（金）までに封筒を持たせてください。



☆運動会について

今年の運動会は、10/11（土）に行われます。3年生は、「個人走」「団競（台風の目）」「団演（よさこい）」に出場します。練習が始まりましたら、お家でも応援をよろしくお願いします。また、保護者の皆様には、以下の点についてご協力をお願いします。

①水筒とタオルについて

9月中旬より練習を開始する予定です。水分補給のため、水筒を毎日持たせてください。また、汗拭き用のタオルも持たせていただきますようにお願いします。



☆夏休み作品展について

子供たちが一生懸命頑張った夏休みの作品を3日と4日の2日間公開いたします。両日とも、12:30～13:10と15:30～17:00の時間に公開しておりますので、ご覧ください。夏休みの宿題のご協力ありがとうございました。